

# À Guimiliau, Mouezh Paotred Breizh a enchanté les Enclos en musique

Publié le 18 juillet 2022 à 11h14



Le public a apprécié le concert des Mouezh Paotred Breizh.

Le concert de la chorale des Mouezh Paotred Breizh était attendu, le festival des Enclos en musique l'avait programmé pour débiter les concerts sur Guimiliau. Le public a répondu à l'appel. Forts de leur sixième titre de champion de Bretagne, acquis le week-end précédent, ils ont interprété leur programme habituel avec des chansons à consonances religieuses en première partie suivi de profane en seconde. Le public les a largement applaudis surtout à la fin de « Broioù Ar Mor » ou « Bro Gozh Ma Zadou ».